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INTERROGAZIONE SCRITTA E-5905/08
di Elly de Groen-Kouwenhoven (Verts/ALE)
alla Commissione

Oggetto: Vertice UE sui rom

Nell’ottobre 2007 un folto gruppo di deputati al Parlamento europeo ha avanzato una proposta 
all’allora Presidenza slovena dell’UE per l’introduzione di una nuova prassi allo scopo di affrontare, a 
livello comunitario, le tematiche relative ai rom. La proposta prevedeva l’introduzione di una 
conferenza annuale dell’UE sui temi relativi ai rom, che avrebbe costituito una piattaforma per lo 
scambio di informazioni e l’esame di proposte per la futura gestione delle tematiche a livello dell’UE. 

La Commissione ha dato seguito alla proposta, la quale ha portato alla fissazione di un vertice UE sui 
rom a Bruxelles per il mese di settembre.

1. A diverse settimane dal primo vertice UE sui rom, può la Commissione informare sui risultati 
raggiunti in occasione del vertice, con particolare riferimento alle conclusioni? 

2. Quali investimenti sono stati previsti per l’organizzazione del vertice UE sui rom? 

3. Qual è il seguito del vertice UE sui rom?


